

# PROTOKOLL

## Sitzung vom 25.03.2025

Gremium: Hochschul-AStA  
 Datum: 25.03.2025  
 Zeit: 19:02 Uhr  
 Sitzungs-Ort: Online, Zoom

Anwesende Mitglieder:	Felix	Gorgus	Furtwangen	Stimmberechtigt
	Anna-Sophia	Wagner	Furtwangen	Entschuldigt
	Damian Ludwig	Geiger	Furtwangen	Stimmberechtigt
	Peter	Umbscheiden	Tuttlingen	Entschuldigt
	Amir	Naftchi Kohan	Villingen-Schwenningen	Stimmberechtigt
	Tim	Goldschmidt	Furtwangen	Stimmberechtigt
	Julean	Walter	Villingen-Schwenningen	Stimmberechtigt
	Dilara	Kemmerling	Tuttlingen	Stimmberechtigt
	Marian	Walter	Furtwangen	Gast
	Jan	Schöbel	Furtwangen	Gast

# Tagesordnung

## Eröffnung

1. Organisatorisches
  - 1.1. Begrüßung
  - 1.2. Beschlussfähigkeit
  - 1.3. Bestätigung des Protokolls der 5./6. Hochschul-AStA Sitzung
  - 1.4. Bestätigung der 7. Tagesordnung

## AStA

2. Hochschul-AStA
  - 2.1. Bestellvorgang
  - 2.2. AG-Server Anträge
  - 2.3. AG-Server allg.
  - 2.4. Einheitliche Protokollvorlage
3. AStA-Furtwangen
  - 3.1. Einbrüche in der HFU
  - 3.2. Bierpong Turnier
  - 3.3. Semester Opening Party
4. AStA-Villingen-Schwenningen
  - 4.1. Finanzanträge und Haushaltsbudget
5. AStA-Tuttlingen
  - 5.1. X

## Referenten/Arbeitsgruppen

6. Finanz Referat
  - 6.1. Finanzantrag SD-Karte
7. Hochschulpolitik
  - 7.1. X
8. Sport und Freizeit Referat
  - 8.1. X

## Weitere Punkte

9. Sonstiges
  - 9.1. Kinolizenz
  - 9.2. Kostenübernahme AStA-Bekleidung
  - 9.3. Felix Kurs und Webseite Intranet
10. Termine
  - 10.1. Terminfindung

## Eröffnung

### 1. Organisatorisches

#### 1.1. Begrüßung

19:02 Eröffnung der Sitzung, Amir Kohan noch nicht da

#### 1.2. Beschlussfähigkeit

Beschlussfähigkeit festgestellt

#### 1.3. Bestätigung des Protokolls der 5./6. Hochschul-AStA Sitzung

Peter hat 6. Protokoll, kann nicht bestätigt werden, wird vertagt

#### 1.4. Bestätigung der 7. Tagesordnung

Tagesordnung bestätigt

## AStA

### 2. Hochschul-AStA

#### 2.1. Bestellvorgang und Kostenerstattung

Lesen des erstellten Dokuments, Vornahme kleiner Verbesserungen

- „günstigstes Angebot“ → „wirtschaftlichstes Angebot“
- „VSt-Website“ → „VSt-Cloud“
- „günstige Anbieter“ → „wirtschaftlichste Anbieter“

Damian:

- kurze Erklärung zu Budgetregelungen
- soll dazu führen, dass alles im Vorfeld im Haushaltsplan vermerkt ist

19:13 Amir ist inzwischen auch da

Diskussion zu Fachschaften und deren Fahrtkostenrückerstattung

- Fragestellung, ob ein festes Budget für die Fachschaften im Haushaltsplan im Vorfeld eingeplant werden soll
- Abschließende Idee:  
Eigenes Budget und bei Ausschöpfung ggf. erhöhen
- Wird im StuRa beschlossen

Marian:

- stellt Flussdiagramm zu im Dokument erklärten Vorgängen dar
- muss noch hübsch überarbeitet werden

## 2.2. AG-Server Anträge

Antrag 1:  
Aufnahme von Justin Dretvic in den AG Server

Beschluss/Thema	Aufnahme von Justin Dretvic in der AG-Server	
Abstimmung findet Satzungsgerecht statt	Ja	
Ja	Nein	Enthaltung
Einstimmig, 6 Stimmen	X	X

Antrag 2 :  
offizielle Aufnahme von Daniel Georg, Daniel Koschützki, Nils Hack, Simon Blassdörfer

Beschluss/Thema	Mitglieder Liste AG-Server	
Abstimmung findet Satzungsgerecht statt	Ja	
Ja	Nein	Enthaltung
Einstimmig, 6 Stimmen	X	X

## 2.3. AG-Server allg.

Felix:  
hat gestern einige E-Mails gelöscht  
Aktuelle Mitgliederliste an Sigi schicken, damit nur diese einen Zugriff haben / bekommen

Julean:  
Ist es sinnvoll, wenn alle Mitglieder einen Account bekommen?

Furtwangen:  
Ist schon das Ziel, da das der Kommunikations- / Arbeitsweg werden soll

Julean:  
Wird VSt-Account bald in Sitzung vorstellen, notfalls Hilfe durch AG Server

## 2.4. Einheitliche Protokollvorlage

Felix:  
Einheitliche Protokollvorlage für Hochschul-AStA und StuRa ist in Arbeit

Julean:  
Evtl. Funktionen der Personen hinzufügen und Standortkürzel

Felix: Campus-AStA und Fachschaften können ihre eigene Vorlage nutzen

Justin:  
Protokollant soll noch als Position ergänzt werden

Felix:  
Bei Finanzanträgen/Anträge in Zukunft auch wieder Antragsformulare ausfüllen

Justin:  
Anordnung für nicht stimmberechtigte überdenken, da nicht aus Tabelle ersichtlich

### 3. AStA-Furtwangen

#### 3.1. Einbrüche in der HFU

Marian:

Es wurde 1-2 Mal beim Betriebsleiter in Fuwa eingebrochen, Diebstahl unklar. Bitte um Aufpassen auf Besitz. Versicherung anscheinend vorhanden, Bargeld wahrscheinlich nicht inklusive.

Damian:

Deshalb Geld baldmöglich sicher Verstauen.

#### 3.2. Beerpong - Turnier

Tim:

Organisation Beerpong-Turnier voran gegangen?

Julean:

Noch nicht

Tim:

Turnier am Standort in Woche vom 07. April. Meldet sich bei Party-Orga aus VS

#### 3.3. Party am Freitag

Dilara:

Busangebot nach wie vor vorliegend. Keine Rückmeldung mehr aus VS

Julean:

Marketing-Zuständiger am Wochenende krank, deshalb keine Publikation. Besprechung morgen in Sitzung, große Rückmeldung unwahrscheinlich

Diskussion: Dilara, Damian & Felix

Über welche Kostenstelle und wie die Kosten verteilen?

Dilara:

Liste wird am Donnerstag terminiert

Felix:

Vorschlag, das Tuttligen Beschluss für Umlage der Kosten auf Event-Management-Budget macht, nur Karten durch die Studenten zu Zahlen, Externe ggf. zuschlag 10€

### 4. AStA-Villingen-Schwenningen

#### 4.1. Finanzanträge und Haushaltsbudget

Julean:

Muss man sich an die Überschriften der Budgets halten, die im Haushaltsplan vergeben wurden?

Damian:

Ist der Wunsch, aber natürlich ist es schwierig, sich an die Ideen der Vorgänger anzupassen.

Felix:

HH-Plan ist nun in VSt-Cloud verfügbar, unter Stura→Ordnungen→Haushalt

## 5. AStA-Tuttlingen

5.1. X

## Referenten/Arbeitsgruppen

## 6. Finanz Referat

6.1. SD-Karte AG-Server

Damian:

SD-Karte wurde beim Umräumen im Campus-AStA Furtwangen verschlampt und muss ersetzt werden.

Felix:

Antrag hier im Hochschul-Asta, da AG-Server ihm untersteht. Campus-AStA Fuwa zahlt aus AG-Server Budget.

Beschluss/Thema	SD-Karte Raspberry Pie	
Abstimmung findet Satzungsgerecht statt	Ja	
Ja	Nein	Enthaltung
Einstimmig, 6 Stimmen	X	X

## 7. Hochschulpolitik

7.1. X

## 8. Sport und Freizeit Referat

8.1. X

## Weitere Punkte

## 9. Sonstiges

9.1. Kinolizenz

Referent nicht da, wird vertagt

9.2. Kostenübernahme AStA-Bekleidung

Marian:

Preise laut StuRa – Beschluss sind für ihn zu hoch. Bitte um Beratung im StuRa.

Damian:

Idee, Anzahl an möglichen geförderten Bestellungen p. P. zu begrenzen, um Unterstützung fair zu verteilen. **5 Teile inklusive erstes gratis Polo.**

Felix:

Idee – Eigenanteil von **5€ für T-Shirt und 10€ Pulli** oder 10€ für T-Shirt und 15€ Pulli statt den aktuellen angedachten 20€ und 25€. Campus-Asten übernehmen die entstehenden zusätzlichen Kosten vom Polo-Budget über 1000€, gesamt 3000€

**Stimmungsbild**, um Beschluss im StuRa vorzubereiten:

4 für billigere, 2 für teurere Version

### 9.3. Felix Kurs und Webseite Intranet

Felix:  
Villingen hat Seite mit Infos inzwischen geschickt, Tuttlingen und Furtwangen fehlen noch

Dilara:  
Wird es bald senden

## 10. Termine

### 10.1. Terminfindung

Felix:  
Termin in 3 Wochen am 15.04., da in 2 Wochen StuRa in Tuttlingen

Sitzung wird um 20:13 Uhr geschlossen.

---

Datum und Ort

---

Unterschrift Vorsitz der Sitzung